



**WALI KOTA BANDUNG**

**SAMBUTAN**

**WALI KOTA BANDUNG**

**PADA ACARA**

**GRAND FINAL PEMILIHAN DUTA GENRE  
TINGKAT KOTA BANDUNG TAHUN 2018**

**HARI/TANGGAL : JUMAT, 6 APRIL 2018**

**WAKTU : PUKUL 18.00 WIB**

**TEMPAT : HOTEL GRAND ASRILIA  
JL. PELAJAR PEJUANG'45 No.123  
BANDUNG**

*BISMILLAAHIRRAHMAANIRRAHIIM*

*ASSALAAMU'ALAIKUM WR. WB.*

*SAMPURASUN*

YTH. KETUA BESERTA ANGGOTA DEWAN JURI

YSH. KEPALA DINAS PENGENDALIAN PENDUDUK

DAN KELUARGA BERENCANA KOTA

BANDUNG

YSH. PANITIA DAN PESERTA GRAND FINAL

PEMILIHAN DUTA GENRE

YSH. PARA PEJABAT PUBLIK KOTA BANDUNG

HADIRIN UNDANGAN YANG SAYA

HORMATI,

TERLEBIH DAHULU MARILAH KITA  
PANJATKAN PUJI DAN SYUKUR KE HADIRAT  
ILAHY RABBI, TUHAN YANG MAHA ESA, KARENA  
ATAS PERKENAN-NYA KITA DAPAT HADIR PADA  
ACARA *GRAND FINAL* PEMILIHAN DUTA  
GENERASI BERENCANA (GENRE) TINGKAT KOTA

BANDUNG TAHUN 2018, INSYA ALLAH KITA SEMUA SEHAT WAL'AFIAT.

SEMOGA PUNCAK ACARA PEMILIHAN INI BUKAN SEKEDAR Mencari yang terbaik di antara yang baik, tetapi juga memupuk budaya kompetisi yang sehat dan berkualitas, terutama bagi remaja agar menjadi generasi yang peduli terhadap kondisi kependudukan dan masa depan bangsa.

Terlebih pertumbuhan penduduk yang tinggi merupakan salah satu persoalan krusial, karena terkait daya dukung lingkungan yang terbatas yang tidak bisa tumbuh bersamaan dengan peningkatan jumlah manusia.

Pemerintah juga semakin terbebani melayani warga karena terbatasnya sumber-sumber daya, khususnya dalam menyediakan layanan dasar di bidang

PENDIDIKAN, KESEHATAN, INFRASTRUKTUR  
DAN SARANA PUBLIK LAINNYA.

HADIRIN YANG SAYA BANGGAKAN,  
KONDISI SEKARANGPUN PEMERINTAH  
DITUNTUT HARUS MAMPU MENYEDIAKAN  
LAYANAN KESEHATAN YANG MERATA DAN  
BERKUALITAS, KHUSUSNYA UNTUK MENING-  
KATKAN DERAJAT HIDUP MASYARAKAT YANG  
ANTARA LAIN DICIRIKAN DENGAN MENINGKAT-  
NYA USIA HARAPAN HIDUP, SERTA RENDAHNYA  
ANGKA KEMATIAN BAYI DAN KEMATIAN IBU  
MELAHIRKAN.

UPAYA TERSEBUT PADA HAKEKATNYA  
DITUJUKAN UNTUK MENINGKATKAN KUALITAS  
SDM MASYARAKAT KITA, AGAR DAPAT MENJADI  
SUBYEK DAN BUKAN SEKEDAR SEBAGAI OBYEK  
PEMBANGUNAN.

DALAM HAL INI KITA JUGA PERLU BER-  
CERMIN KEPADA NEGARA-NEGARA MAJU, YANG

KEMAJUANNYA TIDAK HANYA DITENTUKAN OLEH KEKAYAAN SUMBER DAYA ALAM, TETAPI JUSTRU OLEH KEKUATAN SUMBER DAYA MANUSIA YANG MAMPU MENOPANG KEHIDUPANNYA DENGAN SUMBER-SUMBER DAYA BUATAN, DAN SUMBER-SUMBER DAYA YANG TERBARUKAN MELALUI INOVASI TEKNOLOGI BERBASIS KEKUATAN SDM.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

SANGAT BERALASAN JIKA PERSOALAN KEPENDUDUKAN MERUPAKAN SALAH SATU ISU SOSIAL YANG SANGAT KOMPLEKS, SEHINGGA PENANGANANNYA BUKAN HANYA TANGGUNG JAWAB PEMERINTAH, NAMUN JUGA HARUS MELIBATKAN PERAN SERTA DUNIA USAHA DAN MASYARAKAT, TERMASUK REMAJA GENERASI BERENCANA.

OLEH KARENA ITU SAYA MENGAPRESIASI PEMILIHAN DUTA GENRE HINGGA *GRAND FINAL*

MALAM INI, MUDAH-MUDAHAN SAJA SELAIN MEMOTIVASI REMAJA UNTUK MENYIAPKAN DIRI MENJADI GENERASI PENERUS BANGSA YANG SEHAT SECARA JASMANI DAN ROHANI, CERDAS SECARA INTELEKTUAL DAN MENTAL-SPIRITUAL, JUGA MENDORONG AGAR MEMILIKI KONSEP MEMBANGUN KELUARGA YANG TERENCANA, GUNA MENYIAPKAN SDM MASA DEPAN YANG BERKUALITAS DAN BERDAYA SAING.

SAYA PERCAYA PARA PESERTA MAMPU MENJADI PENEBAR SEMANGAT BAGI KAWAN-KAWAN SEBAYANYA UNTUK BERSAMA-SAMA MEMBENTUK KEPRIBADIAN YANG MANDIRI, MEMEGANG TEGUH PRINSIP HIDUP DAN PERGAULAN, SERTA MENGHINDARI DIRI DARI RESIKO YANG DAPAT MENGGANGGU KESEHATAN REPRODUKSI REMAJA (KRR) YANG DIHADIRKAN OLEH AKTIFITAS DAN PERGAULAN SEKS BEBAS, PENULARAN HIV/AIDS, SERTA PENGGUNAAN NAPZA ATAU NARKOTIKA,

ALKOHOL, PSIKO-TROPIKA SERTA ZAT ADIKTIF LAINNYA.

SAYA MENGHARAPKAN PARA DUTA GENRE MAMPU MENGHADAPI PERMASALAHAN YANG SANGAT KOMPLEKS SEIRING MASA TRANSISI REMAJA, DAN MAMPU MENJADI DUTA YANG MENYUARAKAN PENTINGNYA PEREN-CANAAN UNTUK MEWUJUDKAN KELUARGA KECIL, SEHAT DAN SEJAHTERA.

KONSEP KELUARGA KECIL, SEHAT DAN SEJAHTERA HARUS MENJADI CITA-CITA BERSAMA, KARENA KELUARGA SEBAGAI KOMUNITAS TERKECIL DARI MASYARAKAT DIHARAPKAN MENJADI LEMBAGA PENDIDIKAN PERTAMA DAN UTAMA BAGI PERKEMBANGAN JIWA ANAK.

DARI KELUARGA YANG SERASI PULA, ANAK-ANAK DAPAT TUMBUH DAN BERKEMBANG DENGAN BAIK, BAHKAN MENJADI KONTRIBUTOR TERBESAR UNTUK MEMBAWA MASYARAKAT

MENUJU KEHIDUPAN MASA DEPAN YANG LEBIH MAJU, SEJAHTERA, DAN BERKEADILAN.

DENGAN HARAPAN INILAH REMAJA KOTA BANDUNG DITANTANG UNTUK MEMOTRET DAN MENGOMUNIKASIKAN BETAPA PENTING DAN STRATEGISNYA KELUARGA BERENCANA, YANG TENTU SAJA DENGAN BAHASA DAN GAYA YANG TELAH DIUJI DALAM FORUM PEMILIHAN DUTA “GENRE”.

UNTUK ITU SAYA BERHARAP KEMAMPUAN BERKOMUNIKASI TIDAK SAJA DIPRESENTASIKAN PADA SAAT KOMPETISI SEKARANG, TETAPI JUGA KETIKA PARA PESERTA TELAH PULANG DAN KEMBALI KE TEMPAT TINGGAL MASING-MASING.

SAYAPUN PERCAYA BAHWA PRESTASI YANG SESUNGGUHNYA BUKAN HANYA MENJADI JUARA DALAM KOMPETISI INI, TETAPI KETIKA PARA PESERTA MAMPU MENERAPKAN GAGASAN-GAGASAN DENGAN BAIK, SERTA



MENGAJAK MASYARAKAT AGAR LEBIH PEDULI DAN MENERAPKAN KELUARGA BERENCANA.

AKHIRNYA SAYA MENGUCAPKAN TERIMA KASIH DAN PENGHARGAAN YANG SETINGGITINGGINYA KEPADA PANITIA, JAJARAN DINAS PENGENDALIAN PENDUDUK DAN KELUARGA BERENCANA, DAN SEMUA PIHAK YANG TERLIBAT DALAM PEMILIHAN DUTA GENRE TINGKAT KOTA BANDUNG TAHUN 2018. DISERTAI HARAPAN AGAR KEGIATANNYA MERUPAKAN PROSES PENINGKATAN KUALITAS SDM GENERASI BERENCANA, DAN MENGALIRKAN KEBAIKAN BAGI MASYARAKAT LUAS.

KEPADA PARA PESERTA *GRAND FINAL*, SAYA UCAPKAN SELAMAT BERKOMPETISI, SEMOGA MENJADI TELADAN BAGI REMAJA DAN GENERASI MUDA LAINNYA, DAN PULANG DARI KOMPETISI INI DENGAN MEMBAWA KEHORMATAN.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA,  
DEMIKIAN BEBERAPA HAL YANG DAPAT  
SAYA SAMPAIKAN, DAN TERIMA KASIH ATAS  
PERHATIANNYA.

*BILLAAHITTAUFIQ WALHIDAYAH,  
WASSALAAMU'ALAIKUM, WR, WB.*

**PJS. WALI KOTA BANDUNG**

**Dr. H. MUHAMMAD SOLIHIN, M.Si**